

Hoy, en declaraciones a los medios en Burgos

## **Tellado: “No puede ser que la única joven que haya conseguido vivir sola en España sea la que elige un ministro de Sánchez a través de un catálogo de mujeres”**

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, denuncia que el presidente “ha consentido que el núcleo duro de su Gobierno esté en el centro de graves corrupciones en las que no se ha respetado a las mujeres”, al tiempo que recuerda que hoy hemos conocido que ya son cuatro el número de señoritas que se contrataba con dinero público pero que en realidad hacían otras funciones
- Asegura que, mientras los socialistas “dan la espalda al conjunto de la sociedad” al negar que exista un problema de vivienda, el PP defiende que España necesita “aumentar la oferta de vivienda en el mercado, apoyar la demanda legal y combatir la ocupación ilegal como pretende el Plan de Alberto Núñez Feijóo”
- Critica que un año después de que el Senado aprobara la toma en consideración de la ley antiokupación de los populares esta “siga en el congelador de Armengol”
- Explica que la propuesta del PP “busca proteger no solo la propiedad privada, sino también la convivencia ciudadana”, al establecer mecanismos para que los okupas puedan ser desalojados en el plazo de 24 horas, impedir su empadronamiento, endurecer las penas para mafias organizadas y dar poderes a las comunidades de propietarios para actuar ante los tribunales
- Pide al Ejecutivo que si no es capaz de poner soluciones encima de la mesa “deje que las leyes del PP se debatan, se enmienden y se mejoren entre todos y que finalmente podamos legislar, ya que ellos no lo hacen”
- Explica que cuando Pedro Sánchez llegó a la presidencia, la vivienda era la preocupación número 16 y hoy es la primera, y le exige que, frente a esta desatención de los últimos años, “tome decisiones inmediatas si no queremos tener una generación perdida”

- Cree que el presidente del Gobierno debería pedir disculpas porque durante su mandato “ha habido mordidas, comisiones, se ha robado dinero público y en esa trama estaba el ministro de Transportes y número dos del PSOE”
- Considera que el acuerdo alcanzado entre el PSOE y Junts es una muestra de que “Sánchez es prisionero de los delirios independentistas y de que los ha hecho suyos” y de que “ha utilizado la igualdad de los españoles ante la ley y los principios esenciales de nuestra democracia como moneda de cambio”